

FORMATION
d'Expert-Consultant de la Loi d'Attraction

Semaine 2

Mon Intention Puissante pour cette formation est de partager les concepts et des outils sur la loi d'attraction avec tous ceux et toutes celles qui attirent ces informations, afin de co-cr  er une communaut   de personnes r  sonnant intens  ment et passionn  ment sur une vibration commune de bien-  tre.

J'appr  cie grandement le r  le de vos intentions dans cette exp  rience de co-cr  ation joyeuse !

Tous les documents imprim  s et enregistr  s de loi-d-attraction.com sont soumis aux droits d'auteur par Marcelle della Faille et toute duplication non autoris  e de ces informations est interdite.

Pour tous autres articles, CD, livres et vid  os ou DVD, ou pour r  server votre place    un Atelier, visitez le site loi-d-attraction.com.

Les id  es et concepts de ce cours reposent sur les enseignements d'Abraham-Hicks, sur les travaux des auteurs de La Nouvelle Pens  e (Wallace D. Wattles, Charles F. Haanel...), sur ceux de Robert Scheinfeld, de Micha  l Talbot, etc.

<http://loi-d-attraction.com>

ÊTRE COACH

Que fait réellement un coach ?

Première chose à reconnaître :

Le déséquilibre vécu par la personne qui vient vous voir a déjà engendré une demande d'énergie. Ses cellules-même savent ce qu'elles veulent pour maintenir leur équilibre.

→ La personne réalise déjà l'Étape 1 parce que son déséquilibre fait que sa demande est plus puissante que jamais. Et même si elle ne dit pas textuellement « Je suis en déséquilibre, je veux aller bien », les cellules de son corps lancent une demande, cette demande opère déjà et le courant énergétique circule déjà bien en elle.

→ L'Étape 2 se produit déjà : la demande et la réponse ont déjà eu lieu.

→ En tant que Coach, vous êtes un facilitateur qui aide la personne à se détendre, à recevoir ce qu'elle a demandé et à permettre à la réponse de la Source de se produire.

La Voie de sa Prise en Charge

Si une personne préfère aller voir un coach, c'est que cela fait partie de son courant vibratoire.

Apprenez-lui à reconnaître la **voie de la moindre résistance** pour elle.

En fin de compte, la seule voie de totale absence de résistance est la voie de sa propre Prise en Charge. Si quelqu'un croit avoir besoin de quelqu'un d'autre pour pouvoir vivre ce qu'elle veut vivre, elle émet encore une forme de résistance.

NOTES

Les idées et concepts de ce cours reposent sur les enseignements d'Abraham-Hicks, sur les travaux des auteurs de La Nouvelle Pensée (Wallace D. Wattles, Charles F. Haanel...), sur ceux de Robert Scheinfeld, de Michaël Talbot, etc.

ÊTRE COACH

Ainsi, un thérapeute n'a pas besoin d'augmenter le courant d'Énergie au sein d'une personne pour la « guérir » ou l'accompagner car, en toute situation, il est contre-productif d'augmenter ce courant face à toute forme de résistance.

Ce serait comme vouloir arroser des fleurs avec un tuyau d'incendie !

Il est erroné de croire qu'il vous suffit de concentrer l'Énergie de la Source sur le « vaisseau » qui désire la guérison. Car tout le pouvoir curatif que cette personne pourrait vouloir ou tolérer a déjà été appelé par ses cellules et a déjà été accordé par la Source.

→ Le thérapeute aide la personne en préparant son corps physique à recevoir l'Énergie et en lui faisant comprendre que son corps (vaisseau) n'est pas « cassé ».

→ Le thérapeute, le coach, le professeur sont des acteurs
sur la voie de la prise en charge de soi-même.

Les personnes **accèdent** au thérapeute, au coach ou au professeur le temps qui leur sied, de manière à devenir de plus en plus reliées et de plus en plus autonomes.

Le thérapeute, le coach, le professeur
forment une partie intégrante de leur prise en charge!

Ils éclairent un segment particulier de leur voie!

Tôt ou tard, les clients dépassent leur thérapeute/coach/professeur.
En attendant, ils co-créeent ensemble de manière surprenante et puissante!

Quelle personne m'a servi « d'éclaireur » sur la voie de ma prise en charge?

ÊTRE COACH

Laissez la Loi d'Attraction faire le tri !

Nous n'avons pas à proposer quelque chose
que le monde entier va suivre ou même vouloir.

**Vivez ce que vous vivez
et ceux dont la vibration est proche de la vôtre
en bénéficieront par le biais de leur interaction avec vous.**

→ En tant que coach, vous faites de votre mieux
pour vivre et enseigner ce que vous savez.

Ceux qui sont prêts à vous entendre se frayeront un chemin vers vous.

Ceux qui ne sont pas prêts à vous entendre se frayeront un chemin, selon la Loi
d'Attraction, vers ceux qui leur bénéficieront le plus.

Soyez un exemple ou un « modèle » de ce que vous enseignez,
ainsi vous serez authentiques
et vous attirerez exactement les personnes qui répondent à votre vibration.

Quand suis-je le/la plus authentique dans mon accompagnement d'autrui ?

Les idées et concepts de ce cours reposent sur les enseignements d'Abraham-Hicks, sur les travaux des auteurs de La Nouvelle Pensée (Wallace D. Wattles, Charles F. Haanel...), sur ceux de Robert Scheinfeld, de Michaël Talbot, etc.

ÊTRE COACH

Coach ne veut pas dire « serviteur »

De nombreux coach ou professeurs se croient des serviteurs.

« Ne dois-je pas offrir le service pour lequel je suis né ? »

« N'est-il pas de mon devoir d'aider les opprimés à s'en sortir ? »

➔ Vous élevez les âmes, c'est vrai !

Mais, **vous êtes ici pour équilibrer votre énergie.**

Ceux qui bénéficieront de votre énergie équilibrée
vous approcheront par l'action de l'Énergie et de la Loi d'Attraction.

Lorsqu'ils apparaissent dans votre expérience, c'est pour une raison précise :

- Ce n'est **pas** pour que vous les rencontriez dans leur vibration inférieure.
- C'est pour qu'ils aient l'occasion de vous rejoindre dans votre vibration supérieure.

➔ Le meilleur travail ou le meilleur service que vous puissiez offrir à ceux qui vous entourent, c'est de vous aligner et de vous relier le plus possible.

A quelle occasion, ais-je ressenti le bonheur d'être aligné face à quelqu'un que je voulais aider ?

Les idées et concepts de ce cours reposent sur les enseignements d'Abraham-Hicks, sur les travaux des auteurs de La Nouvelle Pensée (Wallace D. Wattles, Charles F. Haanel...), sur ceux de Robert Scheinfeld, de Michaël Talbot, etc.

ÊTRE COACH

**Alignez-vous vibratoirement sur qui vous êtes
et laissez la Loi d'Attraction faire le reste**

Lorsque quelqu'un paraît dans votre expérience,
veillez à maintenir votre alignement vibratoire.

Je suis un grand Coach !

Un Grand Coach est quelqu'un qui comprend où vous êtes et où vous voulez aller, et qui vous aide à construire des ponts d'accès facile pour vous y mener.

Un Grand Coach regarde toujours dans la direction où il sait que vous voulez aller et jamais vers là où vous avez été.

Un Grand Coach ne vous demande jamais de justifier pourquoi vous êtes là où vous êtes ; il regarde plutôt avec optimisme et avec vous dans la direction où vous allez.

Un Grand Coach aime d'être là où il est... mais il n'exige pas que vous vous y trouviez aussi.

Un Grand Coach honore là où vous êtes et encourage le mouvement de là où vous êtes à là où vous voulez être, et il laisse de côté là où il est et là où il veut être.

Je suis un(e) Grand Coach, je maintiens mon alignement vibratoire en toute circonstance !

Les idées et concepts de ce cours reposent sur les enseignements d'Abraham-Hicks, sur les travaux des auteurs de La Nouvelle Pensée (Wallace D. Wattles, Charles F. Haanel...), sur ceux de Robert Scheinfeld, de Michaël Talbot, etc.

ÊTRE COACH

Élevez les autres mais laissez « flotter votre bouchon » !

Comment faire lorsqu'on est malheureux de voir l'autre souffrir ?

➔ Se demander : « Lorsque je vois des personnes qui souffrent, qui sont pauvres et qui sont faibles, je me sens mal. Et lorsque je les imagine aller bien, je me sens mieux. C'est donc là le meilleur choix pour moi. »

Beaucoup diront : « Non, ce n'est pas le bon choix. Vous devez compatir et travailler avec ces personnes. Vous devez compatir et les apaiser ! »

➔ Faites tout ce que vous pouvez faire
à condition que cela ne fasse pas « couler votre bouchon ».

Les gens accusent souvent ce genre de pensée d'égoïsme parce qu'elles donnent l'impression de dire « Peu importe leur situation désespérée, vivez heureux à jamais ».

Ce n'est PAS ce que cela veut dire.

Cela veut dire : « Voyez leur souffrance mais ne vous laissez pas emporter par elle. Voyez leur souffrance suffisamment longtemps pour ressentir en vous le désir qui en découle et trouvez ensuite la capacité d'imaginer une meilleure vie pour eux. Exercez l'essence créative que vous êtes venus vivre ».

Dans quelle situation est-ce que je décide de « laisser flotter mon bouchon » ?

Les idées et concepts de ce cours reposent sur les enseignements d'Abraham-Hicks, sur les travaux des auteurs de La Nouvelle Pensée (Wallace D. Wattles, Charles F. Haanel...), sur ceux de Robert Scheinfeld, de Michaël Talbot, etc.

ÊTRE COACH

Nous ne disons pas « Oh, ils souffrent là-bas. Désolé ! Vous avez été mal lotis. Vous êtes nés dans une famille pauvre. Vous êtes nés avec un corps malade. Dommage pour vous. Vous devez avoir été mauvais dans une vie antérieure. Moi, je vais bien... »

Nous disons « Ce n'est pas juste. Cela ne devrait pas exister. Ils méritent mieux que ça. Ces personnes méritent le bien-être et je leur souhaite tout le bien-être du monde ! »

→ C'est là que notre travail commence !

Nous devons imaginer le bien-être, même dans la réalité de leur mal-être.

Lorsque nous arrivons à faire cela, nous continuons à être le Dieu créateur que nous sommes. **Nous ouvrons un vortex et nous rayonnons l'Énergie qui crée les mondes dans un coin sombre où elle n'a jamais été « reçue » auparavant.**

Et nous en tirons une satisfaction qui n'a pas de mots.

→ Nous ne le faisons pas parce qu'ils ont besoin de nous.

→ Nous le faisons parce que c'est notre véritable nature et que ne pas le faire nous fait mal. Et parce que le fait de les rejoindre dans leur vibration inférieure nous déconnecte de la Source même que nous sommes.

Dans quelle situation pourrais-je apprendre à imaginer le bien-être de l'autre ?

Les idées et concepts de ce cours reposent sur les enseignements d'Abraham-Hicks, sur les travaux des auteurs de La Nouvelle Pensée (Wallace D. Wattles, Charles F. Haanel...), sur ceux de Robert Scheinfeld, de Michaël Talbot, etc.

ÊTRE COACH

Seul le fait de me sentir bien aide autrui!

Nous ne pourrons jamais devenir suffisamment malades pour aider les personnes malades à aller mieux.

Nous ne pourrons jamais devenir suffisamment pauvres pour aider les personnes pauvres à se développer et à prospérer.

Si vous voulez aider autrui, soyez aussi alignés et connectés que possible.

➔ Ce n'est qu'en nous développant et en prospérant nous-mêmes que nous avons quelque chose à offrir à l'autre.

Comment apporter quelque chose de valeur aux autres

Tout ce qui se produit globalement est symptomatique de ce qui se produit individuellement.

Mais, vous ne vous en faites pas pour ce qui se produit globalement.

Vous ne vous occupez que de la seule chose dont vous pouvez vous occuper, c'est-à-dire ce qui se produit individuellement ...

et vous veillez à vous aligner sur ce qui vous fait du bien.

Alors seulement, vous devenez un exemple de prospérité.

Soyez certains que lorsque vous commencerez à vous développer et à prospérer, par la clarté de votre exemple, vous apporterez quelque chose de précieux aux autres.

Comment est-ce que je me sens maintenant ?

Les idées et concepts de ce cours reposent sur les enseignements d'Abraham-Hicks, sur les travaux des auteurs de La Nouvelle Pensée (Wallace D. Wattles, Charles F. Haanel...), sur ceux de Robert Scheinfeld, de Michaël Talbot, etc.

ÊTRE COACH

Vous n'êtes pas ici pour votre relation avec autrui

Vous êtes ici pour votre relation avec la SOURCE.

Et à partir de cette relation avec la Source,
toutes sortes d'autres choses significatives se produiront.

D'abord la Joie.

Et ensuite, tout ce à quoi vous avez du temps à accorder.

Concentrez-vous sur la solution

Cela signifie-t-il que nous devons faire l'autruche ? Que nous ne devrions pas regarder et voir ceux qui ont des problèmes ? Que nous ne devrions pas rechercher l'occasion de les aider?

→ Si vous avez l'intention d'apporter votre aide, vous ne regardez pas le problème mais bien l'aide que vous pouvez apporter, et c'est tout à fait différent.

Lorsque vous recherchez une solution, vous ressentez une émotion positive.

Lorsque vous observez un problème, vous ressentez une émotion négative.

Vous pouvez être d'une grande aide aux autres lorsque vous voyez ce qu'ils veulent être et lorsque vous les élevez vers ce qu'ils veulent avoir, par vos mots et par l'attention que vous y accordez.

Mais, lorsque vous voyez quelqu'un qui n'a pas de chance, lorsque vous voyez quelqu'un qui vit dans une grande pauvreté ou qui est gravement malade et que vous discutez avec lui (en toute compassion) de ce qu'il ne veut pas, vous en ressentez de l'émotion négative parce que vous y contribuez !

Dans quelle situation ais-je tendance à « compatir » et à contribuer à ce que l'autre ne veut pas ?

Les idées et concepts de ce cours reposent sur les enseignements d'Abraham-Hicks, sur les travaux des auteurs de La Nouvelle Pensée (Wallace D. Wattles, Charles F. Haanel...), sur ceux de Robert Scheinfeld, de Michaël Talbot, etc.

ÊTRE COACH

Lorsque vous parlez à d'autres de ce que vous savez qu'ils ne veulent pas, vous les aidez à « mal créer », parce que vous amplifiez la vibration qui attire ce qui n'est pas voulu.

→ Si vous voyez des personnes qui souffrent d'une maladie, tentez de les imaginer en bonne santé.

Vous remarquerez que lorsque vous vous focalisez sur leur maladie, vous vous sentez mal.

Mais, lorsque vous vous focalisez sur leur rétablissement possible, vous vous sentez bien.

En vous focalisant sur leur bien-être, vous vous permettez de vous raccorder à votre Être Intérieur qui les voit également en bonne santé, et vous pouvez alors influencer l'amélioration de l'état de cette personne.

**Quand vous êtes connecté à votre Être Intérieur,
votre pouvoir d'influence est décuplé !**

Naturellement, ces personnes peuvent malgré tout choisir de se focaliser sur leur maladie plutôt que sur leur santé, et de cette manière, elles peuvent rester malades.

Lorsque vous laissez des personnes vous influencer à penser des pensées qui provoquent en vous une émotion négative, leur influence vers ce qui n'est pas voulu est plus forte que votre influence vers ce qui est voulu.

Lorsque je reçois une personne qui vit un déséquilibre, je l'imagine en équilibre.

Les idées et concepts de ce cours reposent sur les enseignements d'Abraham-Hicks, sur les travaux des auteurs de La Nouvelle Pensée (Wallace D. Wattles, Charles F. Haanel...), sur ceux de Robert Scheinfeld, de Michaël Talbot, etc.